

# **L'association des officiers mariniers de Porspoder rendra bientôt hommage à l'un de ses adhérents de longue date**



Hubert Rancan (debout à gauche), nouveau secrétaire adjoint, devant, à partir de la gauche, Catherine Nicolas (présidente), Marc Cariou (trésorier), Louis Lescop (président d'honneur) et Gilles Aubertel, porte-drapeau.

L'assemblée générale des officiers mariniers de Porspoder-Lanildut-Argenton s'est tenue le samedi 17 janvier 2026, à l'espace Herri-Léon de Porspoder. Les 28 adhérents, 20 officiers mariniers et huit veufs, ont été rejoints lors de cette réunion par Hubert Rancan, qui a été désigné nouveau secrétaire adjoint.